

Schöne Ostertage

Liebe Schülerinnen und Schüler,



ich danke Euch herzlich für Eure Geduld in den letzten Wochen. Die Schulschließung und das Kontaktverbot in der Corona-Krise waren sicherlich nicht leicht für Euch. Geduldige Eltern, Hausaufgaben Zuhause, Online-Angebote und viel telefonieren halfen Euch Gott sei Dank dabei.

Eure Lehrerinnen und Lehrer sind weiterhin mit ganzem Einsatz und Flexibilität für Euch vor Ort und in den Online-Foren, dafür bin ich sehr dankbar. Auch dafür, dass sie für einige von Euch eine Notbetreuung in der Schule sicherstellen.

Ich hoffe sehr, dass wir bald wieder zur Normalität zurückkehren können und uns auch wieder persönlich begegnen. Sei es bei einem Schulfest oder bei anderen Eurer zahlreichen Aktivitäten.

Bis dahin wünsche ich Euch noch schöne Osterferien und ein schönes und frohes Osterfest gemeinsam mit Eurer Familie.

Bleibt gesund!

Eure



(Sabine Preiser-Marian)

Bürgermeisterin

Bad Münstereifel im April 2020